



CARNAVAL

publié le 09/04/2018

Descriptif :

carnaval au collège le 22 mars

Les élèves se sont prêtés au jeu du déguisement le mardi 22 mars pour ce premier carnaval à Denfert Rochereau. Ils ont célébrés le printemps qui tarde toutefois à venir.

La convivialité et l'ambiance était pourtant là, nous espérons qu'ils en garderont un bon souvenir et qu'ils feront des émules l'an prochain.

Les meilleurs déguisements ont été primés lors d'une remise officielle le vendredi 6 avril en présence du jury.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.